

Hoy, en la Sesión de Control al Gobierno

Núñez a la ministra de Vivienda: “Si ustedes se empeñan en destruir el futuro de los jóvenes, desde el PP construiremos todas las oportunidades para ellos”

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital lamenta que se ha alcanzado la cifra más alta “desde que hay registros” en la edad media de emancipación en España, y denuncia las normas “intervencionistas” del Gobierno, “que generan inseguridad jurídica y están destruyendo la oferta de vivienda”
- Recuerda que la vivienda “se come” entre el 40% y el 60% del salario de la mitad de los españoles y acusa a Isabel Rodríguez de desconocer el dato, “porque son los españoles los que con su bolsillo tienen que pagar su vivienda oficial y la de 11 ministros del Gobierno de este país”
- Recuerda que en los años de gobierno del Partido Socialista se ha reducido la oferta en alquiler, “hasta un 12% en el primer trimestre de este año”, y que los últimos informes del BE señalan que harán falta 600.000 viviendas más para cubrir la actual demanda
- Denuncia que, en lugar de solucionar los problemas, el Ejecutivo se dedica a perdonar delitos a los políticos corruptos; copiar la medida del PP sobre avales para la primera vivienda que un año después no se pueden solicitar “o en subvenciones y contratos millonarios para empresas del entorno del presidente”
- “Despilfarran 28 millones en programas en prime time para que Sánchez los vea desde el Falcon, comiendo un buen solomillo y bebiendo los mejores gin-tonic a 200.000 euros el contrato público, mientras los españoles, que si tributan en España, lo pagan de sus bolsillos”, repreueba
- Se pregunta dónde están las más de 200.000 viviendas prometidas por Sánchez en campaña